

# M科ロゴマーク 決定！

ドリカムポスター  
セッションに参加  
しました

# M科 通信

vol.01 24.5月

## M科ロゴ、47票獲得で、①案に決定！



①  
コンセプト～機械エネルギー科の頭文字  
「M」をメインモチーフに青森県で工業を  
学ぶ生徒たちが学校生活で得た力強さや信  
頼感を持ちながら未来へ進んでいくことを  
表現しました。カラーは十和田工業高校＝  
紺色 機械＝青 エネルギー＝緑の3色を  
使用し、それぞれの繋がりを表現。また上  
2枚の葉は成長・未来への可能性という思  
いを込めました。

十和工M科卒業生の木村颯樹(きむらそうき)君にM科ロゴマークを考案してもらいました。木村君は平成30年に卒業後、芸術系の大学へ進学し、デザインを学びました。今回、「機械・エネルギー科のシンボルがほしい。でも、機械というと歯車を使ったデザインばかりなので違ったものを」という要望に応え、3案を考案。それらをM科の生徒と教員で人気投票し、僅差で①案が選ばれました。

①案のコンセプト通り、2024年、M科は未来へ力強く進んでいきましょう！



②案 41票



③案 27票

## ドリカムに3年生参加「それ、十和工が作ります！」

～参加生徒感想～

☆発表を聞いてくださった方からのアドバイスは自分なりに改善し、聞き手側に分かりやすく発表することが出来ました。

☆ドリカムに参加したことによって、自分の力及ばずな所が浮き彫りになったことで、臨機応変に改善していく力を身につけることができ、とても良い経験になりました。

☆他の高校の発表を聞いて、独自の活動だったり、他のところと協力していることとか聞いていい活動だなと感じた。

